

# *Llaman a acción mundial a tres años del asesinato de la activista hondureña Berta Cáceres*

---



Tegucigalpa, 28 feb (RHC) El Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras impulsa una acción global al cumplirse tres años del asesinato de la líder ambientalista Berta Cáceres.

La organización social y política, de carácter indígena propone una movilización frente a las embajadas de Honduras en el mundo para exigir la captura de los autores intelectuales del crimen y la cancelación del proyecto hidroeléctrico Agua Zarca.

El 2 de marzo del 2016 Berta Cáceres fue asesinada en medio de una fuerte lucha contra el proyecto Agua Zarca, el cual no fue consultado con el pueblo lenca y afecta a las comunidades indígenas de los municipios de Intibucá, San Francisco de Opalaca y San Francisco de Ojuera.

La Empresa Desarrollos Energéticos se constituyó como una estructura criminal que desplegó sus ataques sistemáticos en contra de Berta Cáceres y esa organización a través del financiamiento y respaldo de bancos y empresas que apoyaron el proyecto al que se oponían la activista y el Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras.

Entretanto, el Consejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras (Copinh) manifestó su solidaridad con la diputada María Luisa Borjas, al calificarla como víctima del sistema de justicia.

María Luisa Borjas, del opositor Partido Libertad y Refundación (Libre), fue condenada a dos años y ocho meses de cárcel, a fines de enero pasado, por los delitos de calumnias constitutivas y difamación.

La querrela contra la diputada de Libre se originó después de aseverar que el empresario Camilo Atala, primo de Jacobo Nicolás Atala Zablah, vicepresidente de la Sociedad Mercantil Desarrollos Energéticos (DESA), había sido el autor intelectual del asesinato de la líder ambientalista Berta Cáceres.

De acuerdo con el Copinh, DESA, que ejecuta el proyecto Agua Zarca, se constituyó como una estructura criminal que desarrolló sus ataques sistemáticos en contra de Berta Cáceres y esa organización.

El Copinh criticó la perversidad del accionar de la justicia hondureña al 'arrodillarse frente al dinero de los Atala en el caso de Borjas'.

A través de un comunicado afirma que 'así como se criminaliza a María Luisa Borjas, se criminalizó a Berta Cáceres por parte de la familia Atala con varios procesos judiciales que le valieron incluso la captura y encarcelamiento'.

La organización recalca que los Atala nunca podrán quitarse de encima su responsabilidad en el asesinato de Cáceres hace tres años.

¡Solidaridad con María Luisa Borjas! Juicio y castigo para los autores intelectuales del asesinato de Berta Cáceres¡, subraya el texto.

El 2 de marzo de 2016 Berta Cáceres fue asesinada en medio de una fuerte lucha contra el proyecto Agua Zarca, el cual no fue consultado con el pueblo lenca y afecta a las comunidades indígenas de los municipios de Intibucá, San Francisco de Opalaca y San Francisco de Ojuera.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184766-llaman-a-accion-mundial-a-tres-anos-del-asesinato-de-la-activista-hondurena-bera-caceres>



**Radio Habana Cuba**